

II - 982 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5257J

1980 -04- 30

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Ludwig Steiner
und Genossen
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Einstellung der Amtstätigkeit des Honorar-
konsulats St. Gallen

Wie aus verschiedenen Informationen hervorgeht, wird der Honorarkonsul der Republik Österreich in St. Gallen mit 30. April 1980 seine Tätigkeit einstellen. Dieses Konsulat besteht seit 1970; der Honorarkonsul, Dr. H. Küng, hat in dieser Zeit nicht unbeträchtliche private Mittel aufgewendet, um den weitaus größten Honorarkonsulbezirk der Schweiz zu betreuen.

Da das Honorarkonsulat St. Gallen eine große Bedeutung für die Betreuung der österreichischen Staatsbürger in der Schweiz besitzt, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

Was waren im einzelnen die Gründe, die den Honorarkonsul der Republik Österreich in St. Gallen veranlaßt haben, seinen Rücktritt zu erklären?